

# Tag der offenen Tür am 21.01.17

Am Samstag den, 21.01.17 konnten sich die künftigen 5. Klässer unsere Schule anschauen. Es kamen viele Leute aus den verschiedensten Orten. Insgesamt waren es etwa 200 Personen. Es gab auch viele fleißige Helfer des Elternbeirates, die am Verkaufsstand halfen. Dort gab es Brezeln, belegte Brötchen, Kaffee, Getränke und Kuchen. Herr Koch, Herr Denzinger und Frau Hörst haben mit der Lehrerband musiziert. Es gab Führungen die zum Physiksaal und zum Musikraum führten. Einige Lehrer machten Versuche im PCB-Raum und draußen wurde eine Rakete gestartet. Auch wurden die EDV-Anlage der Schule, das Musikzimmer, die Mittagsbetreuung, die Aktion „Schüler für Schüler“ und der M-Zweig vorgestellt. Über den Ski-Kurs wurde auch gesprochen. Das war eine coole und lange Sache.

